
Ergänzung und Schlußerklärung zum Freikaufbrief 
- Gründe und Erklärung bekannt gewordener „weltlicher Willkür und Ungerechtigkeiten“ durch 
Gottes Hilfe, Offenbarungen, Wahrheitsfinder und Faktenlage in folgender Beschreibung: 

Wer ist das Weltherrschaftskartell? 
Die Verantwortlichen in Monopolstellung, als vernetztes Kartell dieser installiert künstlichen Welt 
als globale Firma, ohne Legitimation. Nicht aber für die erschaffenen „Personen mit Namen aus der
Geburtsurkunde“, diese sind ohne Grundrechte, gültig nur für das Kartell und seine auserwählten 
Untergebenen selbst! Als reinkarnierte Wesen aus „biblischen Ereignissen“ stellen sie sich selbst als
Götter und königlich auf. Menschlich-materieller Natur sind sie in Wahrheit und mit niederer 
Geistigkeit, so spielen Rituale und Götzendienst eine große Rolle, das Goldene Kalb wird seit der 
Ersten Zeit weiterhin verehrt. Sie bleiben im Dunkeln und zeigen damit etwas verbergen zu wollen. 
Sie kontrollieren diese Welt und töten ohne Konsequenzen, wann und wen sie wollen. Sagte Gott 
nicht „Wer kein Leben geben kann, hat auch keines zu nehmen“? Diese Welt steht unter ihrer 
Beobachtung und Kontrolle, dafür dienen die Geheimdienste, Militär und Medien und die 
Wissenschaft im Mißbrauch, um ihren angestammten Platz der Macht nicht zu verlieren. Die Welt 
ist umnetzt mit ihren kranken Prinzipien einer Firma und alles Recht der weltumspannenden 
Handelsvernetzung fußt auf Schiff-und Seerecht, die fast die gesamte Bevölkerung der Erde 
einschließt. Es ist ein Fangnetz, gleich Piraterie, so ist es kaum einem geborenen Wesen möglich 
daraus zu entfliehen, es sei denn es ist ihm möglich sich auf allen Ebenen zu lösen! Dieses Monopol
der Weltherrschaft ist ausgebaut wie eine Weltbank/Weltfirma/Weltversicherung und fußt auf 
Gewinnmaximierung, Firmenbeteiligungen und Kapital. Dafür wird jeder und jedes ausgebeutet zur
Schuldabtragung, materiell-menschlich, seelisch und geistig. Es geht nicht nur rein um Geld, es 
geht hauptsächlich um Macht und geistig böse Absichten die Erde und Schöpfung ihr eigen zu 
nennen, eine verlorene Konkurrenz zu Gott hat sich gebildet. Wer daran glaubt und diese Welt liebt 
ist zumeist unwissend gefangen, wer es versteht kann sich befreien!? Sie selbst sind die Versicherer 
und es geht ausschließlich um die Haftungsfrage, die immer nach unten gegeben wird an die 
marionettenartig und durch spirituelle Einweihungen indoktrinierten Menschen, diese sind dann die 
Rückversicherer. Der Handel geht für sie immer gut aus, einer übernimmt immer die Rechnung für 
sie. Am Ende der Haftungsreihe und Annahme steht immer der Treuhänder, Kunde, das 
Handelspapier, die „Person“ als niedrigste Instanz. Aus dem geistig befähigten, seelisch 
empfindsamen Menschen wurde ein Papier geschaffen-Bürokratie.

Wie interagiert das Weltherrschaftskartell?
Das Monopol gibt Allgemeine Geschäftsbedingungen nach unten, die die Regierenden als Gesetze 
deklarieren. Diese sind allerdings AGB's dieser Handelsfirma Welt und werden auch als sogenannte 
Verordnungen, Anordnungen oder Befehle weitergegeben. Wer diese annimmt oder nicht 
widerspricht, denn es gibt ein Widerspruchsrecht lt. Handelsrecht und den Freien Willen des 
Glaubens, geht vollumfänglich in Haftung, entsprechend seiner Einlassung, notfalls in das 
Gefängnis als „Festsetzung der Arbeits- oder Lebenskraft“. Jegliche, noch bestehende Freiheit als 
lebendes Wesen wird hier symbolisch festgesetzt, um Angst zu erzeugen.
Mit der Geburt eines Menschen ordnet das Monopol die Herausgabe einer Person an, dokumentiert 
über die Geburtsurkunde und folgend ab 14 Jahren mit dem Personalausweis für den 
Erkennungsdienst und dem Buchungsakt der Weltfirma. Damit ist die Person künstlich geschaffen, 
auf Zahlen degradiert, der Mensch selbst wird über eine Bulle des Papstes für „tot“erklärt. Es 
existiert ein Antrag auf Lebenderklärung für diese Welt. Letztendlich ist aber der, der von Gott 
selbst berufen ist, in seinem Reich Einlass findet, ein „Lebender“, auch ohne Lebenderklärung, da 
„Gott selbst das Leben ist und gibt“ und steht damit über der Bulle eines Papstes. Die Person, 
durch diese Welt degradiert, ein totes Wertpapier oder eine Obligation die ermöglicht, jetzt mit den 
Daten des Menschen als Handelspapier in den Aktienmarkt/Börse zur Spekulation und 
Firmenbeteiligung einzusteigen. Hierzu wurde ein Schuldbetrag auf ein Kollateralkonto 
eingerichtet, den die Person Zeit seines Lebens abzuzahlen hat. 



Es wurde in ein Menschenleben investiert mit Aussicht auf Gewinn. Die Person als Handelspapier 
ist entsprechend inländisch, der lebendige Mensch durch die päpstliche Bulle als „tot“ erklärt, ist 
außerhalb der Landesgrenze zu orten (nicht existent-jenseitig). Dies ist der Grund, dass der Mensch 
selbst sich nachweisen muß als „lebendiger Mensch und einer Nationalität zugehörig“ über die 
Ausländerstelle seines Wohnortes. Ansonsten ist er Papier/Obligation einer Welfirma.

Wie wird das eingezahlte Guthaben der „Person“ verwaltet?
Es gibt ein Kollateralkonto mit Ausstellung der Geburtsurkunde der Person, mit passivem und 
aktivem Einkommen. Eine reine Buchführung auf die Nummer seiner Sozialversicherung eines 
jeden Menschen; https://quotes.fidelity.cm/webxpress/get_quote
In der Zeit der Kindheit zur Jugend bis zur gewinnbringenden Arbeit wird eine finanzielle 
Einzahlung gewährt, die ein Schuldbetrag darstellt. Dies dient ausschließlich - wie die Gründung 
einer Firma - zuerst zu investieren um dann generell mit der Investition Geld zu generieren und zu 
vermehren, wobei jede Person und sein Treuhänder Mensch in seiner Lebenszeit durch Lebenskraft 
helfen muß, es zu vermehren. Durch die Zahlung von hohen Steuern, Sozialabgaben, Einzahlungen,
Versicherungen, Bankkonten, Firmenbeteiligungen, Aktienmarkt wird immerfort Gewinn generiert. 
Dieses geht so weit, daß ein Hartz-IV-Empfänger 10 % Geldauszahlung erhält, das Kartell erhält 
dafür monatlich 90 % des ausgezahlten Betrages auf das Kollateralkonto der Person. Das 
Finanzamt, die Polizei, das Gericht sind allesamt Geldeintreiber aus der Haftung und 
Buchungsgehilfen für Geld das immerfort nach oben weitergeleitet wird und die Menschen dadurch
zu Sklaven zu machen, auf dass sich wenige bereichern. Dies nennt Gott selbst „Ausbeutung“.

Wie ist das mit der Haftungsfrage der Person?
Dieses Papier Personalausweis, verpflichtet Zeit des Menschenlebens alles bezahlen zu müssen, daß
ihm vom Schöpfer frei gegeben wurde und was er zur Existenz als lebendes Wesen benötigt. Mit 
Verträge an öffentlichem Handel und Wirtschaft teilzunehmen, um überhaupt überleben zu können, 
ist der natürliche Mensch nur Verwalter, also Treuhänder der Person. Eine geteilte Wesenheit, die 
rein auf Papier degradiert wurde, rechtlos, ohne Grundgesetzrechte und der Mensch selbst nur 
Verwalter, ohne Mitglied eines Staates zu sein. Alle Staaten sind zwischenzeitlich Firmen, siehe 
Ukip. Die Unterschriften bescheinigen die Annahme der Verträge, die AGB's-Gesetze regeln das 
riesige Wirtschaftsunternehmen oder Firma dieser Welt, die eine Alleinstellung unterhält und damit 
nicht rechtens ist, denn alles ist in einer Hand. Die Möglichkeit einer Wahl gibt es weltweit nicht, 
nur der Wechsel in Gottes Gesetze und sein Reich stehen über allem weltlichen, da Er der Ursprung 
und Schöpfer aller Dinge war und ist, sowie Seine Gesetzgebung. Diese 
Weltfirma/Weltbank/Weltversicherung wurde nachträglich und somit später künstlich installiert um 
Menschen, Natur, Tiere auszubeuten für persönliche Macht und Reichtum einiger wenige des Bösen
und seine Handlanger „Mensch“, gefangen in rituellen Bräuchen mit Option auf Erfolg, Macht und 
Geld. Keine Person wird ohne ihren Willen in eine höhere Position versetzt. Gelingt es einem 
Menschen an Reichtum und Macht zu gewinnen wird dieser in ihren Kreisen eingefangen, integriert
oder vernichtet. Jede juristische Person die Anordnungen nach unten weitergibt und welche 
angenommen wird-Einlassung, gibt auch die Haftung nach unten weiter in jeder Handlung. Es gilt 
hier die einzig akzeptierte Form des „Freien Willen des Glaubens“ als Einlassung, den Glauben an 
die materielle Welt und ihre Gesetze. Ungläubiger oder Gläubiger, tot oder lebendig, freiwilliger 
Teilnehmer am Handel oder Ausgestoßener? Dies ist die freie Wahl eines jeden Menschen! 
So wurde es eingerichtet und so dienen die Menschen unwissend, glauben an das was ihnen 
vorgegeben wird, ohne Perspektive eines Ausweges. Aber dem ist nicht so!
Eine Unterschrift der Anordnung gilt vorrangig vor mündlich. Wenn ein Vorgesetzter eine 
schriftliche Anordnung gibt, ist diese gültig und die Haftung verbleibt bei diesem bis zur Abnahme. 
Eine „Nichteinlassung“ schützt und damit bleibt die Haftung beim Anbieter; schriftlich vorrangig. 
So funktioniert dieses System und so ist es gültig. Regierende, die ebenfalls nur Erfüllungsgehilfen 
sind und die Anordnungen von höherer Instanz, dem Kartell, erhalten. Wichtig! Eine 
„Nichtannahme“ des Angebots oder Erkennungsdienst von Polizei, Richter, Amtsträger etc. hat 



keinerlei Haftungsverantwortung, sie verbleibt beim Ausführenden. Selbst bei Zwang bis zum 
Regress. Im wahren Handel gäbe es für Zahlungen einen staatlichen Versorgungs-oder 
Schutzauftrag. Hier nur noch angewandte Repressalien, deshalb sprechen wir auch von 
„Leibeigenschaft“, denn wir erhalten nichts zurück! Keine Einlassung, weder mündlich, noch 
schriftlich, noch Unterschrift, auch keine Begehung von ausgewiesenen Plätzen und Räumen, denn 
mit der Begehung entsteht ebenfalls stillschweigende Annahme des Angebots und dadurch Haftung.
Wer eine Meldeadresse anmeldet geht stillschweigende Verträge mit GEZ und Energieversorger ein,
dies ist ein Ort an dem man wohnt und haftbar (wohnhaft) gemacht werden kann durch den 
Meldeakt. Wer ohne Meldeadresse ist, ist frei von Repressalien, da keine Ortung und Wirkung 
sowie Orts-oder Länderregularien der Gesetze stattfinden kann. Mit neuem Namen und freiem Geist
durch Glauben an Gott, ist die „Person“ nicht mehr aktiv und damit festsetzbar. Denn, eine fiktive 
Anwendung kann nicht stattfinden! Keine Unterschrift, keine Verpflichtung oder Einlassung, keine 
Festsetzung der Arbeitskraft – Haft wegen fehlender Einlassung sonst wird Wiedergutmachung 
fällig aufgrund Verletzung des „Freien Willen des Glaubens“ der weltweit gültig ist, einzig gültiges 
Grundrecht, United Nation. Der Verursacher des Systems der Schuldabtragung trägt die Last der 
Erbsünde, dem Abfall von Gott selbst und übergibt diese Schuld in sich einer Welt der 
Gottlosigkeit, die ihm folgt. Es ist immer die Frage an was ich glauben will! Habe ich nur diese 
Welt an die ich glaube, vergessen, dass ich in meinem tiefen Glauben Gott angehöre, ist es mir nicht
mehr möglich an diese Welt und ihre Erbschuld zu glauben. Da sie böse und ungerecht ist und nur 
das einfordern kann, wie sie sich aus der Erbsünde fühlt – nämlich schuldig (Gläubiger/Schuldiger).
Denn Gott allein ist das „Gute und gerecht“ und hat uns unsere Schuld bereits vergeben! Wer an Ihn
glaubt ist somit von höchster Instanz unschuldig und gehört nicht mehr zu dieser Welt der 
Schuldverschreibungen. Was weiß der Mensch in Wahrheit wem er dient? Wer aufzwingt macht 
sich zusätzlich schuldig vor dem Herrn gegen seinen Gläubigen und Unschuldigen. Dies gilt für alle
juristische und natürliche Personen, auch der Amtlichen und Beamten, auch für Verbände oder 
Kammern. Es gibt ebenfalls Bonds der Weltversicherung. Diese greifen dann, indem Ordnungsgeld 
gefordert wird, dann wird dieser Betrag dem Kollateralkonto gutgeschrieben als Versicherungs-
Risikoeinlage, um so dann in den Aktienmärkten gewinnbringend angelegt zu werden.
Es geht immer und ausschließlich durch Personalpapier mit bürgerlichen Namen um 
Gewinnmaximierung in der Zeit des Menschenlebens hier auf Erden. Mit dem körperlichen Tod 
-belegt durch Totenschein/Schuldschein- wird die Akte toter Mensch geschlossen, der Gesamtbetrag
des Kollateralkontos mit allen Firmengewinnen, Aktiengewinne aus der Börse, Einzahlungen, 
Steuern, Bankguthaben, gleich was im Leben erwirtschaftet wurde, wird an die Anleger des 
Kollateralkontos durch den Schuldschein ausgezahlt zur Tilgung der fiktiven Lebensschuld aus dem
Abfall von Gott selbst. 

Hat die Person Rechte oder nur Pflichten?
Auch juristisch handelnde Personen sind, da sie eben auch Besitzer eines Personalausweises und 
entsprechend mit Rechten für Personen ausgestattet sind (ersichtlich auch im Dienstausweis) nur 
natürliche Personen ohne Rechte als Menschen und sind entsprechnd nicht befugt Recht zu 
sprechen. Es ist ein fiktives Rechtssystem der „Ungerechtigkeit“. Sowie Blinde keine Blinden 
führen können, können Rechtlose kein Recht sprechen und verurteilen!

Hier ein Auszug aus dem Gericht für Menschen, das für Menschenrechte für Personen kämpft:
„Die nationalen, internationalen, supranationalen und privaten Gerichtshöfe des profanen UN-
Recht innerhalb der Personifikation sind für die juristischen Personen und nicht für Menschen 
bestimmt. Recht ist eine geistiglebendiGene Wissenschaft und keine künstliche Ordnung nach 
willkürlicher Billigkeit. Juristen im UN-Recht von vertraglichen juristischen Bundesstaaten, 
Republiken oder Nationen in der Funktions-Illusion können daher niemals rechtmäßige Richter 
gegen Menschen sein, da sie nach dem Transzendenzbezug in juristischen Verbandsystemen des 
Positivisimus naturvertragswidrig weder treu noch „gläubig“ sind. 



Juristische Personen als Verband können im Naturrecht der Kategorie Recht in der Rechtrealität 
als Fiktion „Rechträuber“ nicht haften und somit in der Realität als Völkerrechtssubjekt keine 
Träger von Rechten und Pflichten sein. Rechtswidrige Anwendung von Gewalt gegen Menschen 
durch Personifikation ist Terror“.
Wir sehen hier bereits, daß ein Unterschied gemacht wird, zwischen Mensch (seelisch-geistig) und 
Personifikation (Person, geistlos) ohne Rechte als natürliche Person. Dies bedeutet, sie können eine 
Rechtsfiktion aufrecht erhalten und verurteilen. Wer sich aber gegen Menschen (Menschen im 
Völkerrecht, wie sie sich selbst Immunität zusprechen) in ihren Augen aufstellt, ist als erniedrigte 
juristische Person ein Terrorist. Duldet und ertragt = Sklaverei!

Welche Rechte beansprucht das Weltherrschaftskartell für sich selbst?
Sie selbst sehen sich als vollkommene Menschen „materiell-seelisch-geistig“ gereifte, als 
entwickelte Spezies mit besonderen Stellungsmerkmalen. Untergebene sind dem Kartell gefällig 
und genießen gewisse Vorrechte und Vorteile. Oft verbunden mit Macht, Berühmtheit und 
Reichtum. Alle Erfüllungsgehilfen sind in ihrer dunklen Welt ihrer Baphomet, Baal oder 
Luziferanbetung kooperierend oder erpreßbar. Das erkennen wir an Immunität, Steuervorteile, 
Schutz vor Verhaftungen, Bestechungen von Widersachern bis Mord an Menschen, die die Wahrheit
aufstellen oder wider das ausnehmende und verbrecherische System handeln wollen; noch sind es 
wenige, die Licht in das Dunkle bringen, bald werden es durch Gottes Hilfe viele sein, die sich 
befreien werden! Nicht nur materiell menschlich, sondern auch seelisch-geistig, denn dort herrscht 
eine wissenschaftlich-techno-magische Abhängigkeit. Die Materie wird vergehen, so steht es 
geschrieben!
Gleichfalls gibt es wirtschaftliche Vorteile, die zumeist aber durch Macht und Kontrolle erkauft 
wurden, heißt, diese Menschen haben ihre Seelen verkauft für Reichtum, Gier und Popularität und 
genießen dadurch gewisse Vorteile. Ihre Erfüllungsgehilfen haben ihre Seelen ihren 
Machenschaften, wenn auch oft unbewusst, übergeben. Zumeist in Orden sind sie verbunden über 
die Welt. Sie haben ihre eigenen Gerichte, eigene Nahrung, eigene Behandlungen, eigene 
Ressourcen und können so gesünder leben und haben Zugang zu effektiveren Mitteln. Sie sind in 
der Lage Medienrummel für gefügige Menschen zu machen und damit auch die Popularität und den
Erfolg zu maximieren, je nach Anpassung der Menschen an ihre Ideologie. Alle anderen Menschen 
außerhalb ihrer Kreise sind in ihren Augen Vieh, Seelen-und Geistlose und haben nur den Tod 
verdient, denn sie haben es ihnen bereits bescheinigt bei ihrer Geburt. Jetzt stehen wir vor unserem 
Gott selbst, der uns neu Leben einhauchen möchte. Die, die Ihm nachfolgen wollen, wer sich 
befreien will als erzwungener Mittäter ohne Ausstiegsoption aus dieser groben, niederträchtigen und
mörderischen Welt, folge Ihm. Diese, seine „Neuen Jünger“ sind unter Gottes Arm und Schutz, 
wehe denen, die sich an ihnen vergehen!!!!!!!
Menschen, die ihr Leben in Kriegen für sie lassen, brudermörderisch, bestialisch, verlassene Mütter 
und Ehefrauen, hier schaut der Mensch zu und finanziert zur Umsetzung auch noch mit seinen 
Steuern die er hart erarbeitet hat mit seiner gottgegebenen Lebenskraft, ohne mehr an Gott zu 
denken! Gift und Ausbeutung für Nahrung und Leben ist die Grundlage unserer Existenz hier auf 
diesem Planeten der vor der Ausrottung steht.

Es wurden alle göttlichen Gebote des mitfühlenden Menschen gebrochen!!! u.a.
Du sollst nur einen Gott anbeten, der Ich bin – die Welt ist gottlos geworden
Du sollst keinen Götzendienst tun und andere Götter anbeten – implizierte falsche Götteranbetung
Du sollst nicht stehlen – die Erde, gottgegebene Nahrung und Wasser und was darauf lebt
Du sollst nicht Lügen – überall sind die Menschen unwissend durch das Fehlen der Wahrheit
Du sollst nicht gegen Deinen Nächsten sprechen – bis die Balken biegen, wenn sie jemanden 
ablehnen oder der ungehorsam ist, ist die Lüge und Unterstellung ihre Waffe bis zur Zerstörung. 

Das ganze Weltensystem ist eine einzige Fiktion und Lüge und dient nur zur Bereicherung einiger 
weniger, alle anderen sind der Unterjochung und dem Dienen des Bösen Geistes unterworfen. 



Dieses herrscht vor!
Ich möchte hier nicht alle 10 Gebote aufbieten, es ist offensichtlich, daß es sich nicht um Christen 
sondern um Antichristen (Teufel) handelt. Nicht für die Wahrheit sondern für die Lüge sind sie, 
Unterwanderung, Verheimlichung und Vertuschung. Liebe und daraus Nächstenliebe kennen sie 
nicht, da sie die Menschheit, die Erde und Tierwelt degradieren, unterwerfen und töten sowohl 
körperlich als auch seelisch und vor allem geistige Entwicklung unterbinden, welches das wahre 
Leben ist. 

Alles ist vergiftet, ein  Hauch des Todes liegt in der Luft – aus dem Dritten Testament !
Es ist nicht zu leugnen, daß wir seit langem mit giftigen Substanzen besprüht werden, denn „ein 
Hauch des Todes“ liegt in der Luft und daß die Erde, Luft, Wasser und alles Leben vergiftet sind!
Dies ist von Gottes Weitblick genannt und muß wieder hergestellt werden. Dass dies ein 
elementarer Wandel sein wird, um alles wieder rein zu waschen, liegt auf der Hand. Dabei werden 
viele Menschen sterben müssen im aktuellen „Gericht des Herrn“, sie werden ihre Früchte 
schmecken müssen, ihre Anpassung an das Böse, um zu verstehen und es dient der Erneuerung 
dieser Erde und Menschen, durch die gierige Veruntreuung von allem Leben ist es zerstört. Wer 
daran teil hat, es weiß und es weiterhin duldet macht sich mitschuldig!

Absichtserklärung
Die Materie und das Böse wird vergehen, es wird sich selbst zerstören, nur das Gute ist ewig. Diese 
Welt mit ihren Gesetzen ist bar jedes Mitgefühls geworden. Hier bin ich nicht mehr teilhaftig 
sondern gehe den von Gott vorgezeichneten „Weg in Jesus Christus, der die wahre Liebe Gottes 
verkörpert“. Nehmen Sie ihre Gesetze und tragen Sie die Haftung für ihr Handeln in ihrer eigenen 
Verantwortung, ich habe mit Ihnen und dieser Falschheit nichts mehr zu tun und lasse mich nicht 
mehr ein. Jede Handlung gegen meinen von Gott gegebenen freien Willen zieht unweigerlich 7-
fache Wiedergutmachung nach sich, so steht es geschrieben. Denn Gott kämpft für sein Volk, wie 
wir es aus der Bibelgeschichte genau wissen. Jetzt ist die Zeit der wahren Jünger und mit ihnen der 
Heidenvölker nach Hause zu gehen! Gottes Reich ist nicht von dieser Welt und Er erhebt uns geistig
zum wahren Menschen. Mit Füßen auf Erden und dem Kopf in den Himmeln des Lichtes und der 
Wahrheit, die nur eine ist, Seine!
Ich habe gewählt nach „Freiem Willen des Glaubens“. Ich glaube nicht nur, ich weiß mit 
Gewissheit, dass Gott mich weise regiert und auf seine Gesetze werde ich bauen und zwar als 
Teilhaber an dem „Neue Reich“, das bereits da ist. So wie alle erkennen werden, Gott ist Leben, die 
Materie in der sie existieren ist tot und gehört dem Totenreich an!

Bezugsquellen von Informationen
Lassen wir hier Gott selbst zu Wort kommen, denn Er ist „das Wort“, allmächtig und der Schöpfer 
selbst und hat uns wichtige Botschaften mitzuteilen, die wir sehr ernst nehmen sollten. Von den 
Göttlichen Botschaften aus dem „Dritten Testament“ der „The Third Testament Association 
Mexiko“. In deutscher Übersetzung liegen uns alle 12 Bände zum Studium vor, dem „Buch des 
Wahren Lebens“, das in Zusammenfassung mit den ersten beiden Testamenten zum großen „Buch 
des Lebens“ wird! Wer darin geschrieben steht, laut Offenbarung Johannes 2, wird Einlaß finden in 
das Gelobte Land. Von 1866-1950 wurde der Himmel zur Buchrolle, die Sterne fielen vom Himmel 
und der Heilige Geist, Gott selbst, sprach. Nach Seinen Gesetzen leben wir!


